
Red Laser Enhancement
Glasses
To compliment our wide range of alignment laser modules we have 

introduced a new range of Laser Enhancement Glasses which en-

hance projections in the red wavelength range (630nm to 670nm) 

by blocking light in other wavelengths, thus improving the visibility 

in outdoors or bright lighting condition’s. The glasses also meet 

ANSI Z87 impact standard.

A wide range of styles are available and all models are covered 

by a lifetime warranty, based on the quality and structure of the 

components used which are of the highest level of quality.

Please note these are not laser safety glasses, but are conventional 

safety glasses that enhance the visibility of red wavelengths and 

do not protect the wearer’s eye from the laser. It is recommend 

that these glass are only used with lasers were the output power 

conforms to class 2 and 2M. 

Features

- Enhances visibility in the  

Wavelength range 630nm to 

670nm

- Improves visibility in sunlight or 

bright lighting condition 

- Lifetime Warranty

- Adjustable frame size

- Available from stock

- Competitive pricing

- Meets ANSI Z87 impact standards
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Мы молодая и активно развивающаяся компания в области  поставок 

электронных компонентов. Мы поставляем  электронные  компоненты  

отечественного и импортного производства напрямую от производителей и с 

крупнейших складов мира. 

Благодаря сотрудничеству с мировыми поставщиками мы осуществляем 

комплексные и плановые поставки   широчайшего   спектра электронных 

компонентов. 

Собственная  эффективная  логистика и склад в обеспечивает надежную 

поставку продукции в точно указанные сроки по всей России. 

Мы осуществляем  техническую поддержку нашим клиентам и 

предпродажную проверку качества продукции. На  все поставляемые продукты 

мы предоставляем  гарантию . 

Осуществляем поставки продукции под контролем ВП МО РФ на 

предприятия военно-промышленного комплекса  России , а также работаем в 

рамках 275 ФЗ с открытием отдельных счетов в уполномоченном банке. Система 

менеджмента качества компании соответствует требованиям ГОСТ ISO 9001.  

Минимальные сроки поставки, гибкие цены, неограниченный 

ассортимент  и индивидуальный подход к клиентам являются основой для 

выстраивания долгосрочного и эффективного сотрудничества с предприятиями 

радиоэлектронной промышленности, предприятиями  ВПК и научно-

исследовательскими  институтами России. 

С нами вы становитесь  еще успешнее! 

 

 

 

 

 

Наши контакты: 

Телефон: +7 812 627 14 35 

Электронная почта: sales@st-electron.ru 

Адрес: 198099, Санкт-Петербург,  

Промышленная ул, дом № 19, литера Н,  

помещение 100-Н Офис 331 

mailto:sales@st-electron.ru

